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Reunião – CMDCA

Ao décimo primeiro dia do mês de julho, às nove horas, no Salão Ouro Negro, reuniram-

se,  Santina Muniz (Nossa Casa); Viviane Garcia (Casa Guido); Zulma Guidi (Secretaria

Municipal  de  Educação);  Thayara  Heitich  Pedro  (Secretaria  de  Assistência  Social);

Andréia Machado (Conselho Tutelar I) Wanderleia Alexandre (Conselho Tutelar I); Gislaine

Vieira  (ABADEUS);  Jansen  Santos  (Procuradoria  do  Município);  Andrey  Manoel  dos

Santos  (Gabinete);  Pedro Henrique Hilário (Universidade  do  Extremo Sul  Catarinense

UNESC); Zulma Nascimento Guidi (Secretaria da Educação); Julia Garcia (ABADEUS);

Fernanda  Alves  (Secretaria  da  Fazenda)  Otávio  Nunes  Neto  (Bairro  da  Juventude);

Jansen Comin (Procuradoria);  Vladimir Teixeira (Secretaria da Educação); Maira Costa

(Diomício Freitas); Renata Machado (Pé na Bola); Fabiana Cardoso (AMAREC); (Nathália

Joaquim Remor  (Secretaria-Executiva).  A vice-presidente  inicia  a  reunião  saudando  a

todos e passa a palavra Comissão de Comunicação. Thayara, relata ao Conselho sobre

os encaminhamentos referente aos materiais do CMDCA, alega que em conversa com a

Comunicação, foi orientado o uso da logo do governo, caso usasse o valor da Secretaria

de Assistência Social. Fica acordado entre o Conselho usar o brasão do município nas

camisetas. Vladimir se abstém do voto. A Comissão de Eleição do Conselho Tutelar toma

a palavra. Vladimir alega os andamentos estão dentro do cronograma do STE. Afirma que

16 candidatos foram aprovados e que estão dando encaminhamento ao cadastramento

dos candidatos. A Comissão FIA toma a palavra. O projeto da instituição Casa da Infância,

Acolher em Ensinar, não possui o formato dos anexos do Edital. A Comissão sugere que o

proponente  seja  diligenciado  e  apresente  os  documentos  solicitados  no  Edital.  O

Conselho aprova. O projeto Leva Eu, da Associação Beneficente Nossa Casa, apresenta

todos os critérios do Edital, sendo a Comissão favorável a inscrição. O Conselho aprova

em unanimidade. Referente ao projeto da Associação Criciúma de Futsal, Muito além das

Quadras,  a  Comissão  é  favorável.  O  Conselho  aprova  em  unanimidade.  Bairro  da

Juventude solicita a alteração do Plano de Trabalho do projeto Centro de Inovação, que

começa a sua execução com intuito de otimizar o recurso. Não possui alteração do objeto

e  valor.  O  parecer  da  Comissão  é  favorável.  Em  votação  o  Conselho  aprova  em

unanimidade.  Entra  em  pauta  a  ACESSP Devida  à  negligência  relata  por  parte  do

Conselho,  Vigilância Sanitária  e Conselho Tutelar,  fica  acordado que a  suspensão da

inscrição  até  a  readequação  e  demais  pareceres.  Entra  em  Comissão  de  Políticas



Públicas. Viviane, pede para que o Conselho dê o parecer sobre o Regimento Interno

adaptado.  O  Conselho  aprova  em unanimidade.  A solicitação  de  inscrição  do  Teams

Karatê  está  com  a  documentação  formulada  no  modelo  do  CMAS,  foi  encaminhado

orientação e até o presente momento não obtiveram resposta. O Conselho debate sobre

os meios de solicitação para a Secretaria-Executiva. O Conselho debate sobre um curso

ofertado  gratuitamente  sobre  a  Escuta  Especializada.  Viviane,  solicita  a  relação  de

empresas que usufruem de incentivos fiscais na região e tributam através do lucro real,

para  que  tenham a  obrigatoriedade  de  fazer  aporte  para  os  projetos  dos  Conselhos.

Pedro, solicita o andamento da contratação de uma secretaria-executiva exclusiva para o

CMDCA. Até o presente momento não há retorno. Viviane, relata que para captação de

recurso no município a instituição deve estar  credenciada e o período para realizar  a

adequação é de 6 meses. ABADEUS, solicita que o valor entrado na conta FIA de forma

equivocada  pelo  doador,  seja  transferida  para  a  entidade.  O  Conselho  aprova  em

unanimidade. Entra em debate sobre o Pedágio Solidário.  Nada mais havendo a tratar,

encerra-se  a  reunião.  Esta  ata  segue  assinada  por  mim  Nathália  Remor  e  demais

Conselheiros.
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